



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CEVICOS



**Boletín Trimestral Enero-
Marzo 2025**

Encuentro con Regidor de Camden, New Jersey

Jueves 16 de enero de 2025.



El alcalde Edward Contreras en compañía de Pedro Ramón Pérez, Sub-Jefe del cuerpo de Bomberos del municipio de Cevicos, el Presidente del Consejo de Regidores

Isaac Cleto y otros miembros del ayuntamiento de Cevicos, recibieron al Regidor de la Ciudad de Camden del Estado de New Jersey Falio Leyba Martinez de quien por su mediación se logró la entrega de equipos y herramientas de gran utilidad y necesarias para la labor de un bombero, además, Leyba nos manifestó la intención que tiene de colaborar en todo lo que esté a su alcance, y lo que no, gestionarlo con las entidades que si lo puedan hacer. El alcalde Edward, agradeció con mucho entusiasmo la disposición de Leyba, donde le aseguró que se le dará el uso adecuado a las herramientas de trabajo que se les habían donado para el cuerpo de Bomberos de Cevicos, de igual manera, el Sub-Jefe Pedro dió las gracias por el gesto y por tomarle en cuenta en esta labor que Leyba quiere hacer con el país.

Inicio construcción de aceras, contenes y badenes en la calla 27 de febrero

Lunes 20 de enero de 2025.



Ayuntamiento da inicio a segunda fase de construcción de aceras y contenes.

El cabildo del municipio de Cevicos continuó con los trabajos de construcción de aceras y contenes. En esta ocasión en la calle 27 de febrero, con esta obra se prioriza en mejorar la experiencia de los peatones, así como embellecer la zona céntrica de nuestro municipio. El liderazgo del alcalde Edward Contreras, reafirma su compromiso con el desarrollo urbano y la mejora de la calidad de vida de nuestros ciudadanos, asegurando calles más organizadas, accesibles y seguras para todos.

Continuación del alumbrado de las Comunidades

Miercoles 22 de enero de 2025.



Para nuestro alcalde Edward Contreras, la seguridad es uno de los ejes mas importante de la gestión, por eso, no ha tomado descanso con nuestro programa de alumbrado en diferentes comunidades de nuestro pueblo,

y en esta ocasión en la comunidad de Tamarindo, quienes habían solicitado a la alcaldía la colocación de lámparas, para mejorar así la visión nocturna y crear un ambiente más seguro.

Carnaval Cevicos 2025

Miercoles 29 de enero de 2025.



El alcalde Edward Contreras, convencido de que puede rescatar las tradiciones de nuestro pueblo, hace formal anuncio de las inscripciones para participar con tu comparsa en la gala de carnaval Cevicos

2025, ven a las instalaciones del ayuntamiento y registra tu grupo carnavalesco.

Febrero

Mejora de calles en sectores próximo a zona céntrica de Cevicos

Martes 4 de febrero 2025.



En esta ocasión el alcalde Edward Contreras, logra llevar tranquilidad a los moradores de los sectores que se

vieron beneficiado con el Fresado retirado de la carretera Cevicos-Don Juan, logrando con este, cambiarle la cara a las calles intervenidas, los moradores ofrecieron su gratitud por la solución brindada desde el la alcaldía.

Puesta de circulación libro Memorias de un Sancocho

Jueves 13 de febrero de 2025.

Cada vez que un cevicano pone el alto nuestro pueblo, nos sentimos altamente orgulloso. En esta ocasión queremos externar nuestras felicitaciones al escritor Rafael Alvarez, por la publicación de su libro



Memoria del Sancocho en la universidad UTECO, un libro que retrata la identidad de nuestro pueblo y de su gente.

Enhora buena para Cevicos y para los amantes de la buena lectura.

Entrega de fondos para equipamiento Salón Comunal

Martes 18 de febrero de 2025.



En el día de hoy estuvimos recibiendo de parte de FOMISAR, en la persona de su presidente, el señor Arquímedes Matías Viloría,

los recursos para el equipamiento y adecuación del salón comunal de nuestro municipio.

El alcalde Edward Contreras, expresó que con el equipamiento de este salón, el municipio tendrá un lugar para realizar actividades, digno y acorde a las necesidades de los munícipes que lo necesiten.

Evaluación Río la Estancia, creación de balneario

Martes 25 de febrero de 2025.



El alcalde Edward Contreras junto a los ingenieros Wolfran Reyes López y Alexander Cabrera De La Cruz, evaluando la construcción del balneario La Estancia.

Con esta obra buscamos rescatar este importante espacio y retornarle al pueblo un lugar donde poder disfrutar y esparcirse, como también una forma de fomentar el ecoturismo en la zona.

Marzo

Celebración de Carnaval Cevicos 2025

Domingo 2 de marzo de 2025.



Cevicos se vistió de colorido y tradición, sus calles fueron testigo del resurgir de nuestra identidad cultural. El ayuntamiento municipal en la

persona del alcalde Edward Contreras agradece a todos los grupos locales y provinciales que fueron la atracción principal de una tarde para la historia.

De igual forma extendemos nuestro reconocimiento al comité organizador por tan ardua labor. El próximo año nos comprometemos a seguir apoyando y mejorando un aspecto tan importante como lo es nuestro carnaval, que es lo mismo que decir lo que nos define como pueblo.

Puesta de carpas en funcionamiento para el uso del pueblo.

Lunes 21 de marzo de 2025.

El ayuntamiento municipal de Cevicos pone a disposición del pueblo un conjunto de carpas que en lo adelante podrán ser



utilizadas según las necesidades de los munícipes. Recordando que todo lo que la alcaldía tiene y recibe es del pueblo, solo se pide hacer un uso responsable y cuidadoso de lo que es de todos.